

■ **FONDATION POUR LES MALADIES DES TROPIQUES**, à Genève, avenue Dumas 20, c/Patrick Chabrier, avocat. Nouvelle fondation. Acte constitutif du: 28.02.2002. But: agir en faveur des déshérités dans le domaine de la santé publique et notamment dans la prévention des maladies des Tropiques et dans la lutte contre ces maladies. Administration: conseil d'administration. Signature individuelle de Al-Hamad Abdelatif Y., du Koweït, à Safat, KWT, président, Al-Humaidhi Bader, du Koweït, à Safat, KWT, vice-président, et Behbehani Kazem, du Koweït, à Genthod, secrétaire, tous membres du conseil d'administration.

Journal no 2519 du 04.03.2002
(00374562 / CH-660.0.463.002-1)